

Abeja asesina en el sur de México

Guatemala, Dic. 27 (UPI). La abeja africana, comúnmente conocida como asesina, está llegando rápidamente a la frontera sur de México, donde podría poner en serios aprietos al exportador de miel número uno del mundo, aseguran expertos.

México exporta miel con valor de entre 60 y 80 millones de dólares cada año, lo que lo convierte, con mucha ventaja, en el principal exportador del dulce.

La abeja asesina fue detectada en Guatemala en mayo pasado y desde entonces ha avanzado unos 200 kilómetros, más de

la mitad del camino hacia México por la costa del Pacífico.

Los insectos han causado por lo menos un instante de pánico en Guatemala, cuando atacaron a un hombre que estaba cortando ramas secas de un árbol en una población rural cercana a la frontera con El Salvador.

El incidente desató una ola de pánico en la comunidad y "decenas de personas y animales salieron huyendo a gritos", dijo Ken Kramer, un voluntario del Internacional Cuerpo de Paz (Peace Corps), in-

—Pasa a la página 7—

Disminuye el flujo de ilegales hacia E.U.

Los Angeles, Dic. 27 (UPI). En noviembre disminuyeron los ilegales que entran a Estados Unidos desde México, y aunque algunas autoridades atribuyen el hecho a la Ley de Inmigración firmada por Ro-

ald Reagan, otras versiones indican que es la crecida del río Grande la verdadera causa.

En una entrevista con Los Angeles Times, Alan

—Pasa a la página 26—

\$134 de teléfono por llamadas a Santa Claus

Boise, Estados Unidos, Dic. 27 (UPI). Una madre de esta localidad del estado de Idaho recibió una cuenta telefónica por 134 dólares en gastos de llamadas hechas por su hija de 10 años y un amiguito a Papá

Noel. Patty Wittel dijo que su hija Verónica y un vecinito hicieron llamadas a Papá Noel durante un período de cinco semanas a partir del

—Pasa a la página 7—

El Voyager pudo haber fallado en su objetivo

Mojave, Estados Unidos, Dic. 27 (UPI). El Voyager estuvo mucho más cerca de quedarse sin combustible de lo que dijeron originalmente los miembros del equipo de tierra del avión experimental que impulsó

un nuevo récord mundial de vuelo atmosférico sin escalas ni reabastecimiento alrededor del planeta, dijeron fuentes.

Al avión le quedaba 63.5

—Pasa a la página 26—

Ahorro de 25,000 millones de Dls. en gasolina en EU

Los Angeles, Dic. 27 (UPI). Los consumidores estadounidenses de gasolina han cosechado un ahorro sin precedentes superior a 25,000 millones de dólares en 1986 mientras la industria petrolera sufre por la caída del precio de la energía, dijo hoy un experto del sector.

"En un año de cambios tumultuosos en todos los

—Pasa a la página 8—



AP Radifoto para LA PRENSA GRAFICA

CONDECORADA. Mojave, California, Dic. 27 (AP-Laserfoto). La copiloto del avión Voyager, Jeana Yeager, fue condecorada con la "Medalla Presidencial" por haber logrado la hazaña de dar la vuelta alrededor del mundo, sin abastecimiento.



REUTERS Radifoto para LA PRENSA GRAFICA

AFFECTADO POR LA HUELGA. Niza, Dic. 27 (Reuters). Para evitarse problemas de transporte, Santa Claus debió haber usado su trineo y no ser otra de las

personalidades afectadas por la huelga ferroviaria. En tres oportunidades han fracasado las pláticas para solucionar el impasse.



AP Radifoto para LA PRENSA GRAFICA

OPTIMISTA. Jerusalén, Dic. 27 (AP-Laserfoto). El ex primer ministro Shimon Peres, expresó optimismo en que el caso de las armas de E.U. a Irán (con intervención israelí), será aclarado y despejará toda duda.

Ecuador obtuvo un crecimiento económico del 1%

Quito, Dic. 27 (UPI). Ecuador, afectado por la baja del precio del petróleo, obtuvo en 1986 un crecimiento económico de tan solo uno por ciento, pero se espera que el rendimiento

—Pasa a la página 26—

El Yen desacelera el crecimiento económico

Tokio, Dic. 27 (UPI). El gobierno japonés reconoció hoy que el fuerte yen ha desacelerado el crecimiento económico pero predijo una recuperación para 1987 a pesar de expectativas privadas menos optimistas.

Funcionarios gubernamentales

dijeron también que los enormes superávits nipones en el comercio exterior y la cuenta corriente de la balanza de pagos se reducirán.

Las proyecciones anuales, hechas en una reunión

—Pasa a la página 26—

300,000 Dls. para los desplazados Honduras

Tegucigalpa, Dic. 27 (UPI). El gobierno de Honduras recibirá un donativo de 300,000 dólares para crear fuentes de trabajo y emplear a miles de personas desplazadas de la zona fronteriza con Nicaragua por la presencia de rebeldes nicaragüenses; se in-

formó hoy en esta capital.

El donativo será proporcionado por la Agencia Internacional de Desarrollo (AID), según un convenio firmado esta tarde entre el director de este organismo en Tegucigalpa, John A.

—Pasa a la página 26—

Puertorriqueños tienen dificultad con el inglés

San Juan, Dic. 27 (UPI). Pese a los esfuerzos gubernamentales para que los puertorriqueños aprendan el idioma Inglés, cifras oficiales indican que la población no está dispuesta a asimilarlo y hay indicios que este objetivo tiende a desvanecerse paulatinamente.

Esta situación se refleja en una serie de estudios sobre la enseñanza ordenados por el gobierno, que indican que los estudiantes se interesan cada día menos por aprender Inglés a

—Pasa a la página 26—



DESCALABRO POLITICO. Hamburgo, Dic. 27 (DaD). El socialdemócrata Klaus von Dohnanyi (Izquierda), alcalde y jefe de gobierno de esta ciudad, felicitó a su rival Hartmut Perschau, triunfador en los recientes precomicios de Hamburgo. Estos significaron un descalabro político para los Socialdemócratas.

Reagan y Republicanos están ante una pesadilla

Nueva York Dic. 27 (AP). El presidente Ronald Reagan y su Partido Republicano, que habían obtenido a comienzos del año importantes triunfos en sus políticas domésticas, vieron cómo 1986 terminó convirtiéndose en una pesadilla a consecuencia la pérdida de la mayoría en el Senado y del escándalo causado por la venta de armas a Irán y el traspaso de las ganancias de esa operación a los rebeldes nicaragüenses.

Reagan y los republicanos empezaron 1986 con un objetivo básico en el aspecto nacional: la aprobación por el Congreso de su ambicioso plan de reforma tributaria y de otras leyes domésticas, entre ellas la nueva ley de inmigración, y el rechazo a los proyectos de legislación restrictiva del libre comercio internacional propuestos

por segmentos del Partido Demócrata.

En el aspecto internacional, sus objetivos eran todavía más amplos: obtener el apoyo del Congreso, en donde controlaban el Senado pero estaban en minoría en la Cámara de Representantes, para continuar la ayuda militar a los rebeldes nicaragüenses; llegar a un entendimiento sobre control de armas con la Unión Soviética y frenar la amenaza del terrorismo mundial.

La mira política de Reagan y de los republicanos estaba puesta en las elecciones de 6 de noviembre pasado, en las que se debía renovar totalmente la Cámara de Representantes y una tercer parte del Senado, así como una tercera parte de las cincuenta gobernaciones del país.

—Pasa a la página 7—